
 

 

An den 

Vorsitzenden des Ausschusses für Soziales, 

Gesundheit, Sport, Integration und Demographie 

Herrn Dietmar Stark 

Rathaus 

42477 Radevormwald 

 

 
Sitzung des Ausschuss für Soziales, Gesundheit, Sport, Integration und  Demografie  
am 15.06. 2022 
Hier: Einrichtung des Tagesordnungspunktes: „Sozialwohnungen in Radevormwald“ – 
Auftrag an die Verwaltung zur Erstellung einer Konzeption mit dem Ziel der Beseitigung des 
Mangels an Sozialwohnungen 

 

 
Sehr geehrter Herr Vorsitzender,  
im Namen der SPD-Ratsfraktion bitte ich, den Tagesordnungspunkt in die Tagesordnung 
aufzunehmen und folgenden Beschlussvorschlag zu beschließen: 
 
Die Verwaltung wird aufgefordert, im Rahmen von Handlungsperspektiven darzustellen, 
welche Maßnahmen von der Stadt notwendig sind oder sein könnten, um die 
Zurverfügungstellung sozial geförderter Wohnungen auch in Zukunft in unserer Stadt zu 
gewährleisten.    
 
Begründung 

  
 

1. In der Sitzung des Ausschusses am 10.03.2022 hat die Verwaltung mit drastischen 
Worten vorgetragen, dass von den 846 Wohnungen, die bis 31.12.2021 noch in der 
Sozialbindung waren, die meisten diesen Status verloren haben.  

2. Von manchen Wohnungskonzernen wurden bereits Mieterhöhungen angekündigt, 
auch für Radevormwald. 

3. Die Verwaltung hat auch mitgeteilt, dass die Stadt Radevormwald über keine Gebäude 
verfügt, in denen sozialer Wohnraum angeboten werden kann 

4. Die Gespräche mit dem größten Wohnungsanbieter in unserer Stadt, der Belvona,  
über leer stehende Wohnungen, seien bisher unbefriedigend verlaufen.   

                                                                                  
 
 

Mit freundlichen Grüßen 

Im Namen der SPD-Fraktion 

 
Hans Golombek 

Sprecher der SPD-Fraktion im Ausschuss 

Radevormwald, 02.06.2022 
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Vor diesem Hintergrund sollte die Verwaltung u.a. den 
Gedanken aufgreifen, den der Beigeordnete auf der 4. 
Sitzung des Ausschusses vorgetragen hat: in städtischer 
Verantwortung selbst sozial geförderten Wohnraum zu 
erstellen.
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